



覇 走

西門川中学校だより 第6号

令和元年6月28日発行

文責 校長 後藤 直樹

待ちに待った修学旅行！

7月7日（日）から10日（水）の3泊4日で修学旅行に行ってきます。広島、京都、大阪、福岡がメインです。昨年からさまざまな準備をしてきました。役割分担や約束事の確認、自主研修の班分けやルートなどみんなで話し合ってきました。先日は、列車に乗る練習をしました。えっ、そこまでののかと思われるかもしれませんが、40名近くが短時間にスムーズに乗車するには、やはり練習が必要です。何回か乗り換えもありますし。心配なことはまだまだありますが、なんとか乗り切っていけると信じています。あと1週間、みんな待ち遠しいでしょう。天候だけが心配です。



6月20日（木）列車の席も用意して入念なシミュレーションを行いました。当日はきっと大丈夫です。



学校の池のミドリガメの産卵です。初めて見ました！24日（月）タイミングよく撮影することができました。合計9個の卵を生みました。しかし、この亀アメリカ原産のミシシッピーアカミミガメが本当の名前で、要注意外来生物だそうです。この子に罪はない。



6月11日（火）花壇学習で民生自動委員の皆さんも参加していただき花壇に花を植えました。



6月19日（水）「宅習集会」の様子です。宅習の取組も順調です。成績も向上しています。地道な取組が実を結びます。がんばりましょう。



6月18日（火）ワイワイテレビの取材を受けました。あおばずくの取材です。門中の生徒が職場体験でインタビューをしました。聞く方も聞かれる方もどきどきです。

【7月後半のスケジュール】

7月19日（金）終業の日

20日（土）～21（日） 県中学校総合体育大会

22日（月）～23日（火） 職場体験学習（2年）

24日（水） サマースクール 一斉ラジオ体操

《編集後記》 6月なのに、あまりまとまった雨が降りません。空梅雨なのでしょうか。予報によると7月に雨が多くなるそうです。こんな年は後からまとめて降るのでしょうか。今年は、なにか不気味な感じです。

修学旅行の行き先もずいぶん変わってきました。昔は、九州一周が一般的でした。最近では、沖縄、大阪、東京などが普通になってきました。いずれにしても、みんなで一緒に旅行するのは、いい経験です。